

大志

菊水東小便り
第33号
R2. 2. 20
文責：平野



ありがとう菊水東小! そして未来へ!

令和2年2月15日(土)、和水町立菊水東小学校の閉校記念式典を、厳粛な中にも盛大に開催することができました。一年以上前に閉校記念事業実行委員会を立ち上げ、区長さんをはじめたくさんの方々の協力のおかげで、当日を迎えることができました。子ども達も少ない人数ながら、一人一人がしっかりと自分の役目を果たし、感動的な式典を開くことができました。一人一人が精一杯輝いてくれました。保護者の方々にもたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

本年度3月末で、この伝統ある菊水東小学校が閉校になるのはとても寂しいことですが、新しい小学校や中学校でもきっと子どもたちは自分の力を精一杯発揮してくれると思います。

風船が、大分まで届きました!

除幕式のとくにあげた風船ですが、届いたという連絡が2件入りました。1件は三加和小の校長先生からで、閉校式当日の12時前に三加和小に届いたそうです。もう1件は大分県からで、本校卒業生の井元あかりさんの風船が届いたということでした。



かなり遠くまで飛んでおりびっくりしました。



～これからの行事(3月)～

日	曜	行 事
3	火	第5回漢字計算大会 クラブ、委員会
4	水	ひばり、地区児童会 教育懇話会
5	木	フッ化物洗口
6	金	お別れ集会
9	月	地区児童会、音楽集会 5時間授業
10	火	6年茶話会 卒業式練習
18	水	修了式
19	木	卒業式
25	水	菊水小学校への引っ越し
26	木	菊水小学校への引っ越し
27	金	退任式

2/15 閉校式典



(校旗返納) ↑ (東小船山太鼓) ↓



(校歌合奏) ↓



【児童代表あいさつ】 みつきさん、ここさん

豊かな自然に囲まれたこの学校で、友だちや先生と出会い多くのことを学びました。人を思いやることや助け合うことの大切さ、あきらめずに最後まで努力することの大切さなど、たくさんのことを学ぶことができました。また、おうちの方や地域の方のご協力で、菊水東小でしかできない楽しい体験をさせていただきました。茶摘み体験、船山太鼓などは、他の学校では決してできない楽しい体験でした。昔は校庭でうさぎ追いや小鳥のお世話などしていたそうです。世代は違っていてもそれぞれの心の中に菊水東小学校の楽しい思い出があることでしょう。

93年の間に、2000人以上の子ども達を育ててくれた菊水東小学校とも今日でお別れです。とても寂しいことですが、小学校は決してなくなりません。私たちの思い出として、また学んだ力とならずに残り続けます。小学校とお別れする今日は、私たちにとって新しい世界への第一歩でもあります。難しいことや辛いことがあるかもしれませんが、「東っ子パワー」で乗り越えていきます。東小で学んだことに誇りと自信を持ち、まっすぐに未来に向かって進んでいきます。新しい学校での私たちの頑張りをこの菊水東小が見守ってくれると信じています。これまで私たちのことを温かく見守り育ててくださった先生方、保護者の皆さん、地域の皆さん、伝統を築いてくださった先輩方本当にありがとうございました。私たちの小学校をいつまでも忘れません。ありがとう菊水東小学校、そして未来へ。

